
臺北市立成功高級中學學生家長會 

106 學年度第 3次委員會會議紀錄 

 

開會時間：107 年 01 月 15 日 (星期一) 下午 6點 00 分 

開會地點：綜合大樓四樓多功能自學中心 

主    席：許麗吉會長 

出    席：高一、二、三年級家長委員  

列    席：游校長經祥、各處室主任、家長會會務人員、候補委員。 

一、 報告出席人數，主席宣佈開會。 

二、 介紹貴賓及各處室主任。 

三、 確定會議程序。 

四、 審閱 106 學年度第二次委員會會議紀錄(如附件一)，確認正確無誤後，進行

下一個議程。 

五、 主席致詞。 

六、 校長致詞。 

七、 討論事項 

(一) 106 學年度第一學期財務報告及募款報告。 

說明:  

1. 依據本學年度第一次家代會議通過及106年10月2日會務移交

清冊中所付之 105 學年度經費收支表中之備註事項，「廁所基金

專戶，其中 108 萬應轉入冷氣機金，以便歸還台銀帳戶」。上述

移交事項，已於 10 月份完成(如附件二)，請委員們確認。 

2. 106學年度第一學期各項捐款收入(統計至106年 12月 27日止

及支出(統計至 107 年 1 月 10 日止)，如附件三、四 

           決議: 

               廁所及冷氣基金收費時雖放在同一三聯單中，但兩者實為獨立會 

               計科目，故全體委員一致鼓掌通過，同意將廁所基金內的 108 萬 

               轉至冷氣基金帳戶。 



(二) 106 學年度第一學期各項活動成果報告及檢討。 

說明: 

感謝高三胥吉雲副會長、許志忠副會長及賴映雪常委與各位委員、志工

團們協助本學期高三祈福；感謝高一陳麗如副會長、彭友副會長及陳蕙

娟常委、徐素櫻顧問與各位委員、志工團們協助高一成年禮活動，兩項

活動圓滿成功。為使會務永續成長，請針對兩項大活動做簡單書面注意

事項說明，提供未來辦理時參考。 

決議: 

成年禮的費用尚未整理完整，因此下次開會時再報告。 

(三) 財務長翁靜婉請辭案報告及新任財務長任命案。 

說明: 

財務長翁靜婉因個人時間因素，請辭家長會財務長，並調整至資訊編輯

組組員，協助家長會官網資料更新相關事宜。新任財務長改由姚懿倩委

員接任，並經本此委員會同意通過後，由秘書處協助報局核備相關事

宜。 

決議: 全體鼓掌通過此任命案。 

(四) 106 學年度第二學期活動(校慶、集氣活動)初期討論。 

說明:  

1.106 學年度第二學期校慶家長會贈送全校教職員工及會務人員紀念

商品，請討論。 

2.家長會是否販售紀念商品，請討論。 

3.高二集氣活動是否有建議事項，請討論。 

4.畢業生禮品是否有建議事項，請討論。 

決議: 

1. 將成年禮中製作的帽子留 250 頂做為校慶時致贈的禮物。 

2. 同意另開會議討論。 

3. 請委員將意見提交給秘書長雅真彙整。 

八、 校務交流。 

1. 學生早自習遲到卻被登記成曠課，已提出多時，請學務處查證是否已修



正。 

2. 熱食部紅番茄門前有會沙地，但周遭有突出的釘子，且旁邊的椅子有些年

久失修，為防吉他社等社團學生在此練習時有危險，請總務處協助整理修

復。(突出的釘子是釘覆蓋沙地暨跳遠場地的塑膠布用的，總務處在隔日

已派員處理整平，也修復旁邊有損壞的椅子跟地板。) 

九、 臨時動議。 

1. 針對社團指捐，因目前請領及銷帳的方式，造成財務及出納作帳的負擔，

因此擬設計社團費用新的請領流程及單據至常委會討論。 

 

 

 

 


